
Comunidade estudantil de Conselheiro
Lafaiete ganha mais um veículo para
transporte escolar

Crianças residentes na zona rural e nas localidades distantes da área urbana de Conselheiro Lafaiete
terão maior comodidade para ir e voltar da escola. Na tarde desta última quarta-feira, 31 de julho, o
deputado estadual Glaycon Franco e o prefeito Mário Marcus participaram da solenidade de entrega
de um microônibus que será utilizado no transporte escolar. A aquisição do veículo, viabilizado por
meio do programa “Caminhos da Escola” do Governo Federal, só foi possível graças ao intenso
trabalho  desenvolvido  pelo  deputado  junto  à  bancada  mineira  no  Congresso  Nacional  e  às
autoridades do Ministério da Educação em Brasília.

Em sua fala, Glaycon salientou a diferença que a entrega do novo microônibus fará no dia a dia das
crianças que, anteriormente, precisavam percorrer longas distâncias a pé para poder estudar. De
acordo com o parlamentar, elas agora terão maior disposição para o aprendizado e a realização das
tarefas escolares, não precisando mais se cansar no trajeto.

Os  recursos  para  aquisição  do  microônibus  são  provenientes  de  indicação  feita  em  emenda
parlamentar de autoria do deputado federal Aécio Neves (PSDB).

O prefeito Mário Marcus celebrou mais esta conquista para o setor de educação e ressaltou que
todos os recursos disponibilizados para a cidade são bem-vindos e o município irá sempre agradecer.
Enfatizou ainda que espera que todos os deputados votados em Lafaiete cumpram o compromisso de
contribuir com a destinação de recursos que possam promover melhorias no município e destacou
que o novo veículo possibilitará um cuidado ainda maior com os alunos que serão transportados com
mais conforto e segurança.
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